

priée de faire rapport pour la prochaine assemblée de cette Commission.

14.—Soumise une communication de l'avocat en chef de la Ville, conseillant à la Commission de nommer un arpenteur qui devra agir comme arbitre, en cas de contestation, au sujet de l'ouverture de l'avenue Laurier depuis cette partie de la rue qui appartient à la Ville jusqu'à et y compris la rue Brébeuf.

Résolu: De recommander au Conseil la nomination de M. F.-C. Laberge, arpenteur, avec instruction d'agir comme arbitre pour la Ville en cette affaire.

15.—Soumis les rapports suivants:

De la Commission des Parcs et Traverses.

(a) A l'effet d'opérer le virement de \$55.50 sur le crédit affecté à l'agrandissement de puisards et à l'installation de cabinets d'aisance additionnels, et d'appliquer ce montant à l'achat de charbon pour un rouleau à vapeur.

(b) Demandant un crédit de \$65.00 pour préparer un plan de l'île Sainte-Hélène, en rapport avec le concours projeté d'un plan général d'embellissement de ladite île.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

Commission de l'Incineration.

(c) Demandant un crédit de \$90.00 pour réparer le bureau de pesage de la rue Mentana qui a été endommagé par le feu.

Commission de la Voirie.

(d) Demandant un crédit de \$51.54 pour réparer des hangars situés dans la cour de la division Nord, endommagés par le feu.

Lesdits rapports sont renvoyés à une sous-commission composée de MM. les échevins Robinson et J.-B.-A. Martin.

Commission de l'Incineration.

(e) Demandant un crédit supplémentaire de \$6,000 pour acheter du fourrage.

Résolu: De recommander qu'un crédit de \$3,000 soit voté à cette fin, ledit montant devant être imputé sur les arrérages de taxes.

Commission de l'Aqueduc.

(a) Demandant un crédit de \$36,000 pour acheter du charbon à vapeur.

(b) Demandant un crédit supplémentaire de \$5,349 pour acheter du charbon à vapeur pour finir l'année.

Lesdits rapports sont déposés sur le bureau jusqu'à la prochaine assemblée de la Commission.

(c) Demandant un crédit supplémentaire de \$9,100 pour fins d'administration et de \$25,000 pour réparer les boîtes de robinets d'arrêt, là où de nouveaux trottoirs sont construits.

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit de \$10,000 pour les boîtes de robinets d'arrêt.

(d) Demandant un crédit de \$14,300 pour la pose de conduites maîtresses dans certaines rues et pour faire des raccordements avec les chaudières Heine et pour la pose de fils et de lampes électriques additionnels à la station des pompes du bas niveau.

Résolu: De déposer ledit rapport sur le bureau et de demander au Surintendant de l'Aqueduc si ces travaux peuvent être exécutés cet automne avec profit pour la Ville.

Commission d'Hygiène et de Statistiques.

16.—Soumis et lu un rapport du Trésorier de la Ville informant la Commission que le 15 octobre 1907, l'assistant-trésorier de la Ville a acheté à une vente du shérif pour le compte de la Ville, les lots de subdivision Nos 176 et 177 du lot No 489, Villeray, au prix de \$75.00. Le propriétaire d'alors, M. James-R. Ross, désire maintenant racheter cette propriété, conformément aux dispositions de l'article 402 de la Charte de la Ville.

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville à signer les actes nécessaires à cette fin.

17.—Soumise une lettre du Trésorier de la Ville demandant qu'un crédit de \$500 soit voté afin de retenir

noit, to make its report for the next meeting of this Committee.

14.—Submitted a communication from the Chief City Attorney, advising this Committee to appoint a Land surveyor to act, in case of contestation, as arbitrator in connection with the opening of Laurier avenue from that portion of the street belonging to the City, up to and including Brebeuf street.

Resolved: To recommend to Council that Mr. F. C. Laberge, land surveyor, be appointed to act as arbitrator for the City in this matter.

15.—Submitted the following reports:

From the Parks and Ferries Committee.

(a) To vary \$55.50 from "manhole and closets", and apply same to purchase coal for steam roller.

(b) For an appropriation of \$65.00 to prepare a plan for St. Helen's Island, in connection with proposed competition for a general plan of embellishment of said Island.

Resolved: That said reports be approved.

From Incineration Committee.

(c) For an appropriation of \$90.00 to repair scale building on Mentana street, which was damaged by fire.

From Road Committee.

(d) For an appropriation of \$51.54 to repair sheds at North division yard which were damaged by fire.

Said reports were referred to a sub-committee composed of Aldermen Robinson and J. B. A. Martin.

From Incineration Committee.

(e) For a supplementary appropriation of \$6,000 to purchase fodder.

Resolved: To recommend that an appropriation of \$3,000 be voted for said purpose. Said sum to be charged against the arrears of taxes.

From Water Committee.

(a) For an appropriation of \$36,000 to purchase steam coal.

(b) For a supplementary appropriation of \$5,349 to purchase steam coal to finish the year.

Said reports were laid on the table until the next meeting of this Committee.

(c) For a supplementary appropriation of \$9,100 for administration purposes and \$25,000 to put stop cock boxes in order, where new sidewalks are laid.

Resolved: To recommend to Council that an appropriation of \$10,000 be voted for stop cock boxes.

(d) For an appropriation of \$14,300 to lay main pipes in certain streets and to make connections with the Heine boilers and extra electric light and wiring at the low level pumping station.

Resolved: That said report be laid on the table and that the superintendent of the Water Works be asked if said works could be done this fall with advantage for the City.

16.—Submitted a report from the City treasurer informing the Committee that on the 15th October 1907, the ass't City treasurer purchased at Sheriff's sale on the City's account lots subdivision Nos. 176 and 177, of lot No. 489, Villeray, for the sum of \$75.00. The then owner, Mr. James R. Ross, now desires to redeem the property in accordance with provisions of article 402 of the City charter.

Resolved: To recommend to Council that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the necessary deeds in this connection.

17.—Submitted a letter from the City treasurer asking that a supplementary appropriation of \$500.00 be voted